

謹賀新春



町議会議長
鈴木 克征

新年あけましておめでとう
ございます。

輝かしい平成25年の新春を
迎え、謹んでお慶びを申し上
げます。

町民の皆さまには、平素か
ら当議会に対し深いご理解と
ご支援を賜り厚くお礼申し上
げます。

昨年を振り返りますと、ロ
ンドンオリンピックでの日本
人選手の活躍やiPS細胞の
作製で山中京都大学教授に
ノーベル賞が授与されたこと
を、うれしい出来事として記
憶しております。

一方、尖閣諸島や竹島など
領土をめぐる外交問題から、
それぞれの国と貿易に悪い影
響が出ていることから、早期

に2国間の外交問題として解
決されることを、望んでおり
ます。

去る12月5日に発生した中
央自動車道笹子トンネル天井
板崩落事故では、9名の方が
お亡くなりになり、大惨事と
なりました。

全国の高速度道路の多くのト
ンネルやアクアラインの海底
トンネルなどでも同じ工法が
採用されていることから、二
度と同様の事故が起こらない
よう、国や道路会社に安全な
保守・管理を強く望むもので
あります。

町民の皆さまに直接関係の
ある、大きなニュースがあり
ました。

3月に行われた町長選挙に

おいて佐藤晴彦町長が誕生し
ました。

佐藤町長には、横芝光町の
トップとしてリーダーシップ
を発揮いただき、町の発展に
ご尽力いただきようお願いす
るものであります。

さて、今年には「横芝光町総
合計画・後期基本計画」がス
タートします。協働のまちづ
くりに向かって、町民の皆さ
まがボランティアや町政への
参画により事業者、行政が連
携したまちづくりを行い、安
心して暮らせる横芝光町とな
ることと思っております。

我々議会は二元代表制のも
と、行政事務の管理、執行に

対するチェック機関として、
責務の重大さを認識し、議会
機能の強化・充実に努めてお
ります。

議会では今、議会活性化検
討委員会を立ち上げ、開かれ
た議会とすべく、議会だより
の充実や本会議での傍聴方法
など、町民の皆さまから議会
の活動が目に見えるような改
善を進めてまいります。

皆さまのなお一層のご支援
をお願い申し上げます。

結びに、町民の皆さまの
益々のご健勝とご多幸をお祈
り申し上げます。年頭のあ
いさつといたします。

今年は、巳年

「巳」：動物のへびのことで、執念
深いと言われていたますが恩も忘れず、
助けてくれた人には、恩返しを行うと
言われています。生命力が強く、脱皮
を繰り返すことから死と再生のシンボ
ルとして、また稲作の守り神として信
仰されています。

